

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

L'abbé A. Fafard, 113. — Trappistes, 115. — Le système du moins possible, 115. — A travers Rome. — Lettre de Léon XIII au cardinal archevêque de Tolède, 120. — Les Congrégations de la Très Sainte Vierge, 122. — La persécution religieuse dans l'Equateur, 124. — Bibliographie, 125. — Saint Antoine-Marie de Zaccaria, 127. — Nécrologie, 128. — Calendrier, 128. — Memento hebdomadaire, 128.

M. l'abbé A. Fafard

M. l'abbé A. Fafard, curé de la Baie Saint-Paul, diocèse de Chicoutimi, décédé le 12 avril dernier, a été inhumé dans cette paroisse, le 16 août, après un service solennel chanté par Sa Grandeur Mgr Labrecque. L'oraison funèbre a été prononcée par M. le curé de Saint Roch de Québec.

M. Ambroise M. Fafard, né à l'Islet le 24 novembre 1840, fit ses études classiques au collège de Sainte-Anne de la Pocatière, et fut ordonné prêtre, à Québec, le 26 février 1865. Après une année de vicariat à Saint-Roch de Québec, il fut nommé curé d'Inverness, en 1866, poste qu'il occupa jusqu'à l'année 1873, où il fut appelé à la cure de Saint-Urbain de Charlevoix. Ce fut à cette époque que la paroisse de Saint-Urbain acquit une sorte de notoriété, par l'exploitation considérable de riches gisements de fer titanique qu'y opéra, avec peu de succès, malheureusement, une puissante compagnie de capitalistes anglais.

De 1880 à 1890, il a été curé d'office de Chicoutimi, et de 1890 à 1899, curé de la Baie Saint-Paul.

“ On ne saurait peut-être mieux définir le caractère et la